

Madrid, 13 de marzo de 2024

Estimados afiliados,

Ayer martes, 12 de marzo, celebramos nuestra Comisión mensual de Programación.

Debido a que continúan los problemas para cruzar los datos de los vuelos realizados por cada TCP, y el volcado de los mismos al listado de equidistribución que nos deben enviar previo a la reunión, resulta evidente que nos es complicado trabajar sin toda la información.

En espera de que se cumplan los compromisos adquiridos en el Convenio Colectivo, hemos establecido lo siguiente:

- Una vez finalizado el mes, se envía a los miembros de la Comisión la programación realizada del mes anterior.
- Durante la segunda semana, se enviará a los miembros de la Comisión el informe de equidistribución del mes anterior. Este informe contendrá los desvíos acumulados desde el 1 de enero de 2024 hasta la fecha del envío.
- La tercera semana del mes se celebrará la reunión de la Comisión.
- Durante la misma, se analizará el informe de equidistribución acumulado.
- Al celebrarse la Comisión en la tercera semana del mes en curso, la programación del siguiente mes ya estará publicada, por lo que las correcciones de los desvíos (positivos o negativos) de los TCP, se corregirán a partir de la siguiente programación.
- Por poner un ejemplo, los desvíos que contengan el informe que nos faciliten en abril, serán corregidos a partir de la programación de junio, por estar ya publicada la de mayo, y así sucesivamente.

Somos conscientes de que la espera de la deseada equidistribución supone un ejercicio extra de paciencia por parte del colectivo, no obstante, estamos convencidos de que su implementación será plenamente tangible a partir de junio, sin perjuicio de que actualmente ya se implementen muchos de los marcadores.

Cómo hemos trasladado anteriormente, se equidistribuirá a los TCP según su condición y función, teniendo en cuenta las dietas internacionales con y sin pernocta y las horas block.

Una de las problemáticas de difícil control por sus características, es la equidistribución entre los TCP con voces/ intérprete de algún idioma.

Desde SITCPLA instamos a incorporar el marcador de equidistribución de las dietas internacionales SIN pernocta, para hacer las veces de control del número de saltos que realizan estos TCP.



De esta forma acabaremos con circunstancias como las que se dan entre voces/ intérpretes del mismo idioma, entre los que encontramos una falta reiterada de equidistribución con la merma económica que supone, además de la sobrecarga de trabajo.

Sin duda esta Comisión supondrá un análisis continuo tanto de su correcto funcionamiento, como a la hora de incorporar otros marcadores o correcciones del sistema, con lo que SITCPLA está plenamente comprometido.

En pocas semanas cada TCP podrá consultar sus porcentajes de desvío con respecto a los TCP de su misma condición y función acumulados desde el 1 de enero. De esta forma, cada uno de nosotros seremos conocedores de nuestra posición dentro de la equidistribución, y sabremos si en los próximos meses se nos aplicarán correcciones. Las correcciones se aplicarán en caso de desvío superior al +/-15% con respecto a la media.

Asimismo, la app de intercambio de vuelos entre TCP también entrará en funcionamiento en pocos días, una vez corregidos los errores detectados.

Entendemos lo denso de la información trasladada, por lo que estamos a vuestra entera disposición para cualquier aclaración.

Aprovechamos para recordaros que hemos lanzado un canal de WhatsApp. Esperamos que esta vía de comunicación rápida sea de vuestra utilidad y que nos sigáis en el siguiente enlace: <https://whatsapp.com/channel/0029VaJwaC62P59htcLMiV0t>

2

---

Quedamos, como siempre, a vuestra entera disposición.

Recibid un cordial saludo,

Sección Sindical SITCPLA Air Europa

